
Subject: Wie lebt es sich damit?
Posted by foreveryoung on Sun, 21 Oct 2012 16:22:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen 

ich bin neu hier doch möcht ich vorab euch ein kompliment die diesem Forum mache! finde ich
top!

Kurz zu meiner Geschichte: Ich bin 23 jahre alt und den Haarausfall habe ich zum ersten mal vor
3 Jahren bemerkt. Es hat mich von anfang an sehr belastet da für mich volle Haare
gleichbedeutend mit atraktivität sind. Ich habe in dieser zeit bis jetzt etwa alles versucht was es
auf dem Markt gegen Haarausfall zu erwerben gibt. Mit keinem nennenswerten Erfolg. Meine
Haarsituation hat sich stetig verschlechtert, was vielleicht auch einbisschen darauf zurück
zuführen ist das ich sie doch auch sehr belastet habe in dieser Zeit. Ich habe noch relativ viel
Kopfhaar doch sieht man egal wie ich es drehe und wende das ich lichtes Haar habe.
Ich habe sehr viel über Haarersatz gelesen und ich halte dies für die einzige momentan
exestierende Lösung die mich zufrieden stellen könnte.
ich hatte auch schon ein Beratungsgespräch bei K33 Hairhotel in Zürich und ich muss sagen
Sie sind sehr nett und zuvorkommend

Meine Fragen richten sich an Personen die schon einen ähnlichen Haarersatz tragen:

Sind die versprechungen die gemacht werden wirklich wahr?

Sieht es so natürlich aus und man bemerkt es auch bei naher betrachtung nicht?

Wie ist es in z.B den Sommerferien wenn es ständig der Sonne und Salzwasser ausgesetzt ist?

Kann man Gel Wachs und all die Stylingprodukte benutzen?

Ich danke schon einmal jedem der etwas dazu schreibt. 

Freundliche Grüsse

Foreveryoung
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